

CARDBOX PACKAGING ACQUIRES SAMSON DRUCK'S PREMISES IN 2021



Vienna/Wolfsberg, 6th October 2021 – Cardbox Packaging has announced its acquisition of the Buch Theiss GmbH bookbinding workshop's premises in St. Stefan/Wolfsberg. The Cardbox Packaging Group, with sites in Austria, Serbia, Czechia and the USA, has been active in Carinthia since 2011, employing 60 of its almost 250 employees at this location.

Managing Director of Cardbox Packaging Holding, Roland Schöberl, explains the reasoning behind the transaction as follows: "The purchase of the business premises in St. Stefan presented us with a unique opportunity and represents another important milestone in the development of our site in Wolfsberg. Our dynamic growth over the past few years has meant that we have been pushing the limits of our capacity in many areas of production, infrastructure and administration. This much larger premises will enable us to design our production layout so that it is optimised for our requirements. At the same time, this relocation will significantly boost our printing and punching divisions thanks to a range of new investments, enabling us to expand them, too."

"The synergies between both sites were evident from the very first discussions. Cardbox Packaging's acquisition of this site will bring promising prospects for the site itself and for the region, as well as allowing us to reorientate and refocus. Although our site may be smaller, we are still on-hand to provide our customers with the expertise for which we are known and to support our partners with their book projects on-site. We are also adding a regional sales team for Samson Druck GmbH to the site, who will be responsible for customer service in the advertising and job printing sectors," says Gerhard Aichhorn, Managing Director of Buch Theiss GmbH. The town of Wolfsberg is also more than pleased with this clear commitment to the location and will be supporting the search for buyers at the old site, as well as the planning process at the new site, as Mayor Hans Primus has confirmed.

"Thanks to the investment with respect to the Cardbox Packaging Group, the Wolfsberg site will be able to strengthen its focus on special printing solutions and cutting. At the same time, however, the site



(supported by FFG and KWF) will be expanded to become a highly innovative hub of expertise for sustainable barrier solutions," explains Klaus Hockl, another Managing Director of Cardbox Packaging Holding.

In the last decade, Cardbox Packaging has grown and developed as a result of this specialisation, becoming a key player in the European packaging industry. A number of global branded companies consider Cardbox a valuable partner in the development and production of high-quality, sustainable packaging solutions. For the upcoming business year, Cardbox Packaging is predicting turnover of €50 million within the group.



CARDBOX PACKAGING ÜBERNIMMT LIEGENSCHAFT VON SAMSON DRUCK 2021



Wien/Wolfsberg, 6. Oktober 2021 – Cardbox Packaging gibt die Übernahme des Betriebsgeländes der Buchbinderei Buch Theiss GmbH in St. Stefan/Wolfsberg bekannt. Die Cardbox Packaging Gruppe mit Standorten in Österreich, Serbien, Tschechien und USA ist seit 2011 in Kärnten tätig und beschäftigt am Standort 60 der insgesamt knapp 250 Mitarbeiter.

Cardbox Packaging Holding Geschäftsführer Roland Schöberl erklärt die Hintergründe für die Transaktion wie folgt: „Der Kauf des Betriebsgeländes in St. Stefan bietet uns eine einmalige Gelegenheit und stellt einen weiteren wichtigen Meilenstein in der Entwicklung unseres Standortes in Wolfsberg dar. Durch das starke Wachstumstempo der letzten Jahre sind wir in vielen Bereichen der Produktion, Infrastruktur aber auch Verwaltung an unsere Kapazitätsgrenzen gestoßen. Das deutlich größere neue Betriebsgelände ermöglicht uns das Produktionslayout optimal für unsere Anforderungen auszurichten. Gleichzeitig mit der Übersiedlung wird der Druck- und Stanzbereich durch diverse Neuinvestitionen signifikant gestärkt werden – und ebenfalls weiter ausgebaut.“

„Die Synergien für beide Seiten lagen bereits nach den ersten Gesprächen auf der Hand. Die Übernahme des Betriebsgeländes durch die Cardbox Packaging bedeutet für den Standort und die Region eine vielversprechende Perspektive und bietet uns die Möglichkeit zur Neuorientierung und Fokussierung. Wir stehen unseren Kunden auch weiterhin auf reduzierter Fläche mit gewohntem Know-How und Ansprechpartner vor Ort für hochqualitative Buchprojekte zur Verfügung. Zusätzlich ergänzen wir den Standort um ein regionales Verkaufsteam der Samson Druck GmbH für Kundenbetreuung auch im Werbe- und Akzidenzbereich“, informiert Gerhard Aichhorn, Geschäftsführer der Buch Theiss GmbH. Die Stadt Wolfsberg zeigt sich ebenfalls erfreut über dieses starke Commitment zum Standort und unterstützt sowohl die Käufersuche am alten als auch die Planung des neuen Standorts, wie Bürgermeister Hans Primus bestätigt.



„Der Standort Wolfsberg wird durch dieses Investment im Rahmen der Cardbox Packaging Gruppe seinen Schwerpunkt auf spezielle Drucklösungen und Zuschnitte weiter ausbauen. Gleichzeitig aber wird der Standort (mit Unterstützung von FFG und KWF) zu einem hochinnovativen Kompetenzzentrum für nachhaltige Barrierefürsorge ausgebaut“, so Klaus Hockl, ebenfalls Geschäftsführer der Cardbox Packaging Holding.

Cardbox Packaging hat sich in den vergangenen zehn Jahren durch diese Spezialisierung zu einem wichtigen Player in der europäischen Verpackungsindustrie entwickelt. Für viele globale Markenartikler ist Cardbox ein geschätzter Partner in der Entwicklung und Produktion von hochwertigen und nachhaltigen Verpackungslösungen geworden. Cardbox Packaging plant für das kommende Geschäftsjahr einen Umsatz von 50 MEUR in der Gruppe.



CARDBOX PACKAGING PŘEBÍRÁ PROSTORY OD SAMSON DRUCK V ROCE 2021



Vídeň/Wolfsberg, 6.října 2021 – Společnost Cardbox Packaging oznamuje převzetí prostor průmyslového závodu knihárny Buch Theiss GmbH v St. Stefan / Wolfsberg. Skupina Cardbox Packaging s pobočkami v Rakousku, Srbsku, České republice a USA provozuje svou činnost v Korutanech od roku 2011 a v této pobočce zaměstnává 60 z celkem 250 svých zaměstnanců.

Ředitel holdingu Cardbox Packaging Holding Roland Schöberl vysvětluje pozadí transakce následovně: „Koupě prostor provozního závodu v St. Stefan nám nabízí jedinečnou příležitost a představuje důležitý milník pro vývoj naší pobočky ve Wolfsbergu. V důsledku rychlého růstu v posledních letech jsme v mnoha oblastech výroby, infrastruktury, ale také podnikové správy narazili na hranice našich kapacit. Nový, významně větší provozní areál nám umožní přizpůsobit uspořádání výroby optimálně podle našich požadavků. Současně s přesunutím dojde v oblasti tisku a ražby k významnému posílení prostřednictvím různorodých nových investic – a rovněž k dalšímu rozšíření.“

„Synergie pro obě strany byly zjevné již po prvních jednáních. Převzetí provozního areálu společnosti Cardbox Packaging znamená pro tuto pobočku a celý region velmi slibnou perspektivu a nabízí nám možnost orientovat a zaměřit se novým směrem. Našim zákazníkům jsme i na zmenšené provozní ploše nadále k dispozici s naším obvyklým know-how a kontaktními osobami přímo na místě pro realizaci vysoko kvalitních knižních projektů. Pobočku navíc doplňujeme o regionální prodejní tým společnosti Samson Druck GmbH pro účely péče o zákazníky také v oblasti reklamy a komerčních otázek,“ informuje Gerhard Aichhorn, ředitel společnosti Buch Theiss GmbH. Město Wolfsberg také projevuje potěšení z tohoto silného závazku vůči této lokalitě a podporuje jak hledání kupců ve starém areálu, tak i plánování nové pobočky, jak potvrzuje starosta města Hans Primus.

„Lokalita města Wolfsberg upevní touto investicí v rámci koncernu Cardbox Packaging své těžiště v oboru speciálních tiskových řešení a formátování. Současně s tím se ale tento region (s podporou FFG a KWF) stane vysoce inovativním kompetenčním centrem pro oblast vývoje udržitelných řešení



bariérových povlaků,“ uvádí Klaus Hockl, rovněž vedoucí zástupce koncernu Cardbox Packaging Holding.

Společnost Cardbox Packaging se díky této své specializaci v předchozích letech vyvinula do pozice důležitého subjektu evropského obalového průmyslu. Pro globální výrobce značkového zboží je společnost Cardbox ceněným obchodním partnerem v oblasti vývoje a výroby kvalitních a udržitelných obalových řešení. Cardbox Packaging plánuje pro celý koncern na nadcházející obchodní rok obrat ve výši 50 mil. EUR.

